Vorstandswahlen beim Fanclub Königsblau Oberaden



Auf der Jahreshauptversammlung des Fanclubs Königsblau Oberaden war das Wichtigste, sich endlich mal wieder persönlich zu begegnen. Der alte und neugewählte Präsident Detlev Thom konnte viel rund um den Fanclub und Schalke 04 berichten. Obwohl bei der letzten JHV im Jahr 2019 der SO4 noch auf Platz 4 der 1. Bundesliga stand, wurde festgestellt, dass sich die Mitglieder auch auf die 2. Liga freuen und die Kartennachfrage ungebrochen ist. Im Rahmen der JHV wurden die langjährigen Vorstandsmitglieder Peter Arndt, Konny und Peter Schwinger verabschiedet. Geehrt für zehn Jahre Mitgliedschaft wurden auf der Versammlung Andrea Knäpper, Sonja Scholz, Ralf Grundner und Knut Bommer. Neu in den Vorstand gewählt wurde Anja Zejunc und Robin Gebel. Weitere Infos von der JHV sind nachzulesen auf der neuen Homepage, www.koenigsblau-oberaden-